

令和5年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.13



# いずかし

八代市立植柳小学校  
校長 嶋村 立馬

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」

令和5年7月7日

## とても楽しく交流ができました!!

1学期もあと2週間、夏休みが近づいてきました。本日は授業参観が行われ、子供たちの様子を見ていただくとともに、学級懇談会では、担任の先生と保護者の皆さんで、夏休み、そして2学期に向けたたくさんのお話ができたとお思います。保護者の皆様、ありがとうございました。

6日(木)に4年生といずみ保育園、植柳幼稚園との交流会が行われました。この交流会は、コロナ禍では行われていませんでしたので、久しぶりの交流会だったようです。いずみ保育園には4年1組が、植柳幼稚園には4年2組が来園し、園児と一緒に七夕飾りを作りました。両園とも第三中の生徒さん方も職場体験に訪れていて、園内はとても賑やかでした。4年生の子供たちも、七夕飾りを園児と一緒に作ったり、作った飾りを笹につけたりと、よくお世話していました。うれしそうにはしゃいでいる園児たちを困った顔で注意している4年生の子供たちの姿も印象的でした。緊張感がある中でもみんな笑顔で、一人一人がとてもしっかりした態度で参加していました。このような交流の機会が、子供たちの成長につながっていくと思います。ご協力いただきました両園の皆様のご支援、ご協力に感謝したいと思います。



【4年1組の子供たちの交流の様子・いずみ保育園】 【4年2組の子供たちの交流の様子・植柳幼稚園】

## 悪天候時の登校について

6月下旬から天候が不順になることが多く、子供たちの登下校を心配する日が続きました。これからも、天候の急変による豪雨や落雷などにより、登校に危険が伴うことも考えられます。

メールでもお伝えしておりますが、天候の急変等で登校に危険が伴うと保護者が判断された場合には、登校する時間を遅らせたり、自宅待機をさせたりする等、子どもたちの安全を最優先とした対応を図っていただければと思います。なお、登校を遅らせたり、自宅待機をするなどの対応をとられるときには、学校にその旨をご連絡ください。

保護者の皆様、ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

